



つながれ!笑顔

地域に支えられて・・・田植えを行いました(5年生)

5月13日(月)、本弓寿徳さんの御指導のもと、田植えを行いました。児童が植えやすいようにと田をならし水を落とし線まで引いてくださっていました。相賀の宮本区長さん、浜の杉山区長さん、岡の松竹区長さん、屋形石の永田区長さん・麻生区長さん、伊藤公民館長さん、児童委員の伊藤さんにサポートしていただきました。はじめは、田の中に入ることを渋っていた児童もいましたが、一度入ると、途中足を取られてふらふらなりながらもどんどん植えていきました。田植えを体験して、代表の児童が「ふだん美味しく食べているお米も、こんな大変な作業の中からできていることがわかって、これから大切に食べていきたいと思います。ありがとうございました。」と気持ちを伝えました。



民生・児童委員の皆様、ありがとうございました

5月13日(月)と15日(水)、朝7時過ぎから、民生・児童委員の皆様によるあいさつ運動が行われました。子供たちの登校の様子を見守り、登校してくる子供たちにあいさつや声掛けをしてくださいました。おかげで、とても賑やかで和やかな朝の時間になりました。委員の皆様、早朝から、ありがとうございました。





児童・民生委員さん



あいさつ運動の様子

運動会に向けて 盛り上がり MAX!

運動会が、いよいよ、2日後に迫ってきました。練習期間中は、一度も雨が降りませんでした。すっきりとした青空に声を響かせながら、毎日、踊ったり走ったり、練習を重ねました。日を追うごとに、子供たちの気持ちは、盛り上がっています。19日(日)は、是非、子供たちの頑張る姿を見に来てください。たくさんのお応援をお願いします。



白組 応援練習



児童委員による振り返りの説明



赤組 応援練習



3.4年生 南中ソーランの様子 動きをずらして・・・



開閉会式の練習 まっすぐに並べています



5.6年生 スタッツ 気持ちを合わせて!



1.2年生 大玉ころがし